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阿讃坊 竜也 様
国立大学があったから、大学に行けました。
同じような境遇の後輩のために頑張ってください。

荒木 貴郎 様
宇都宮のより良い未来にとって、貴学は不可欠の存在です。多くの卒業生の方々が物
心両面で貴学を支えてくれるよう期待しています。

石崎　淳 様
基金の使い途は、最終的に大学に一任をします。しかし、金融機関の目線からすれ
ば、毎年少しずつでも基金の総額（ストック）を増やし、当該運用益（フロー）を用いて各
種施策を講じていただきたいと思います。

王 一南　様 在学中、大変お世話になりました。本当にありがとうございました！

柏木　仁志 様

かなり注目を浴びる成果を上げられていると理解しています。個人的にはAIやRPAに
ついて最新の研究結果を共有し、民間会社とコラボレーションすることができたらうれ
しいです。個人事ですが、現在林業に興味があるため、生涯教育等でお邪魔したいと
思っております（図書館は現在も利用しております）。

春日　正男 様
栃木県の中心大学として３Ｃ基金をベースに、我が国と地域の発展を担う人材の育成
を

川田　重夫 様 宇都宮大学の発展を祈念しております。

木内 誠人 様
宇大卒業生であることを誇りに思っています。
宇大にとっても困難な時期にあると思いますが、未来に向かって共に手を取り合って
がんばりましょう！

木藤　潤成 様
OBです。微力ながらお世話になった恩返しが出来たらなと思い、今回の寄附を行いま
した。

栗原 義一　様 支援を受けた学生は、何時かは支援する側に回ってほしい。

小熊 宏始　様
UUカレッジで学生さん達と楽しく学ばせていただきました。僅かですが、
お役人立てれば幸いです。

佐々木　和美 様 さらなる充実した研究と教育がなされるよう期待しております。
佐藤　勝也 様 学生が「入学して良かった」と思える大学であり続けてほしいです。
渋沢　志穂 様 貴学がますます地域に愛され地域とともに発展されることをお祈りしております。

白井 暁彦 様
3Dディスプレイ研究プロジェクトなどNature採択されるような研究はもっと脚光を当てる
べきと考えます。

高木 淳二　様
新型コロナ禍により、学生が十分に他人との対話を交わすことが出来ていないと思い
ます。

田熊　宏行 様 地域貢献とともに、全国への情報発信力の向上に期待します。
戚 傑　様 Thank you all for your hard work!

仲本　智之 様 チャレンジングな取り組みを積極的に発信して下さい。応援しています。

長谷川 健彦　様

宇都宮大学に通う全ての学部生の方々、学長をはじめとする生徒を率いる先生方、そ
して各課職員の方々へ感謝申し上げます。今、私が保護者としてできることは本当に
限られており、お恥ずかしいばかりの金額ですが、是非ともご協力させて頂きたいと存
じます。「学び」は人生で、一生の宝物です！決して歩みを止めないでください！そし
て、悔いのない人生を歩んでください！心から応援しています！！

原田　剛 様
充実した学生生活を送らせていただき、
夢の実現ができた感謝を込めて寄附させていただきます。

本澤　清治 様
宇都宮大学で栄養化学（西 宏教授）を学んだのが功を奏して、
今の人生があると感謝しております。

卒業生

母校には大変お世話になり、私も奨学金や授業料免除などを受け、大学生活を無事
全うすることができました。そのおかげをもち、今の安定した生活が築けたことに大変
感謝しております。些少ではございますが、大学生活に困っている後輩にお役立てい
ただければ幸いです。

卒業生
宇都宮大学を卒業したことを誇りに思っています。
今後も宇都宮大学の活躍を期待しています。

卒業生
宇都宮大学での四年間はかけがえのない思い出です。
母校の更なる発展を祈念致しております。

卒業生 フランス式庭園が素敵でした。きれいな宇都宮大学でありますように。

寄附者からのメッセージ



卒業生
友人にも、奨学金を借りながら大学に通っている人がいました。僅かな金額ですが、
困窮者の修学支援に役立てていただきたいです。
学生および院生を育てる宇都宮大学をめざそう。

本学教職員 全球的な視点を持ちながら、地域に根ざし、そして愛校心を持つことができる
本学教職員 少額ですが少しでもお役にたてればと思います。

本学元教職員 地域に貢献し地域の皆さまに愛される大学になって下さい！


